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2023〜2024年度
滝川ロータリークラブ
会⻑  鷲尾 昌法

■ 例会⽇︓毎週⽊曜 PM12:30より
■ 例会場︓ホテル三浦華園
■ 住 所︓滝川市花⽉町1-2-26
■ 電 話︓(0125)-22-3344
■ ＦＡＸ︓(0125)-24-2755
■ メール︓takikawarc@gmail.com
■ WebSite︓www.rotary.gr.jp

前回のプログラム [ 卓話 ]

－ 新⼊会員卓話 －
【会員増強委員会担当例会】

畠山委員長：R4.07.07入会

の浮田優会員・R4.07.07入

会の吉田英人会員の紹介が

ありました。

浮田優会員：家族構成は夫

と男の子2人・女の子2人の

6人家族、仕事は「目利き

の銀之進 滝川店」で店長

として勤務し、子供達全員

が手伝ってくれ、他10名の

スタッフを雇い楽しく頑張

っています。

吉田英人会員：脳神経よし

だクリニック理事長とし

て、クリニックを経営され

ています。今回の卓話は脳卒中の話で、1次予防とは危険因子を

極力減らして発症を防ぐことで、危険因子とは高血圧・糖尿病・

高脂血症・喫煙・大量飲酒があり、なかでも高血圧が一番悪さを

します。血圧の目標値は常に130/80mmHg以下になるように心掛け

ましょう。脳卒中は予防できる病気です。より良い生活を送るた

めに生活習慣には十分に気をつけましょう。

幹事報告
１.皆様から頂きました能登半島沖地震の

義援金は、おかげ様で現在66,134円まで

集まりました。会員の皆様のご協力に感

謝申し上げます。連日の報道にもあるよ

うに被害は甚大で、未だインフラが整わ

ず厳しい生活を強いられている状況で

す。当クラブでは10万円を目標に寄付を

したいという鷲尾会長の希望を組みとり

大変心苦しいのですが、本日も募金箱を用意させていただいてお

ります。皆様のご協力を頂けますよう宜しくお願い致します。

２．赤平RCから、２月の例会案内が届いております。後方に掲載

しておりますので、ご確認下さい。

３．現在、今年度の第2510地区第2グループの都市連合会（IM）

の出欠を確認させていただいております。出欠票は２月１３日ま

でに事務局へお渡し、またはFAXをお願いします。

今⽇のランチ
カキフライとフグフライとエビパイの

スパイスオーロラソースかけ

野菜サラダ・ライス・スープ

編集後記
室内での低体温症で死亡が増えています。独居老人に声かけて。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

鷲尾昌法・浮⽥ 優・河⼾三千之・神部志乃信
畠⼭かおる・髙橋 満
＜⼩計31,000円・累計1,274,000円＞

編集／クラブ会報委員会  発⾏⽇︓令和6年01⽉29⽇

出席報告   1⽉25⽇
会員数 病⽋ 免除 出席 ⽋席 出席率

82名 0名 8名 53名 29名 69%

【 今週の寄付 】（敬称略）
◆財団︓ ⼊井浩樹＜⼩計$200・累計$6112＞

第3380回 例会報告 令和6年1⽉25⽇（⽊）
会⻑挨拶

今日は会員増強担当の例会で、新入会員卓話です。自分が入会したころは、飯が喉を通りませんでした。周りは

知らない先輩ばかりで、何を話して良いのか分からず居心地の悪いものでした。さて私が会長を務めます音楽協

会では、コロナ禍を経て4年ぶりにたきかわ音楽祭を復活させます。アマチュアの教育音楽祭を標榜しており、

多くの人材を輩出して来ました。参加者の中にはプロになったり、音大の先生になったり、その後の活躍を知る

とそれなりにやりがいを感じておりますが今年で25回を迎えます。今年の企画会議で新しい実行委員から色々意

見が出ました。なるほどと思い黙って聞いていたのですが、最終的に内容は変わらずスマホから参加申し込みが

できるようになったぐらいで、大きな変更点はありませんでした。つまり25回もやっていますと具合の悪かった

点を修正して今日がある訳ですから、こういうものは年月を経て完成されて行くもんなんですね。ロータリーも同じで幹事をやらせて

いただいて色々気付かされました。昨日も米山奨学生への毎月の奨学金10万円がクラブから出ていると思っていた会員に出会い、びっ

くりしたのですが、あらためて言いますが奨学金10万円は米山から毎月クラブに振り込まれます。交通費も年間6万円が振り込まれま

す。クラブは何をやるかといえば、奨学生が月1回例会に参加しなければならないという義務を果たすために例会でお世話をするという

だけです、ご承知おき下さい。もう一つこんな例があります。つい先日テレビで知ったのですが、新築住宅と中古物件の割合なんです

が、ヨーロッパは圧倒的に新築住宅より中古住宅に人気があるそうです。単に古いものを大切にするというだけでなく、色々不具合が

改善されて、逆に住みやすいんだそうです。最近の京都もその様で、町屋など外見はそのままで中をリフォームして再利用しているよ

うです。それがまた街の価値を高め、訪れる人が多くなる。スクラップ・アンド・ビルドはもう流行らないようです。私は今でも文化

センターは新築ではなく改築すべきだと思っていますが、きっと私には考えの及ばない、未来を見据えた何かがあるのでしょう。


